

土氣南中

学校だより 第3号
令和7年6月12日(木)
千葉市立土氣南中学校
千葉市緑区あすみが丘4-38
Tel 043-295-0777

「知」～修学旅行に行ってきました～

校長

5月15日から17日にかけて、3年生と一緒に関西方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、京都の清水寺、あまりの人の多さに驚きました。特に外国人の方が多く、インバウンドについて改めて体感しました。音羽の滝では「学業成就」「恋愛成就」「延命長寿」の3つのご利益があるそうですが、願い事をしていた人もたくさんいました。

2日目は、大阪万博と大阪市内観光の見学に分かれて活動をしました。大阪万博を見学したグループは、会場に着いた時間が早かったので、朝のすいている時間帯に、人気のパビリオンを見学できたようでした。大阪市内観光のグループも、途中迷子になった班もありましたが、何とか予定した見学コースを回れたようでした。3日目は、東大寺の散策。あいにくの雨でしたが、そんなことは気にせず、楽しそうに鹿に餌をやっていました。

私は、3年生の活動の中で、特に2日目の夜に行った学年レクが印象に残っています。ホテルの都合であまり音が出すことができない部屋であったため、京都にちなんで百人一首大会を行いました。学級対抗のために、学級のために一生懸命に取り組んでいた姿や、先生が作った修学旅行のスライドを楽しそうに見ている姿がありました。本来ならば、スタンツやダンスなどをやらせてあげたかったのですが、限られた条件の中で。修学旅行のひと時を楽しむ姿はとても好感がもてました。

この修学旅行のスローガンは、「知～Let's Make the Best Memories～」でした。知(知る)にはいくつかの意味があって、まず、関西の歴史や文化を知る。旅行を通して、友達の良さを知る。そして、学校に戻ってきてから、修学旅行で知ったことを友達や、後輩、家族に伝えるなどといった意味があるそうです。修学旅行を通して、私も多くの知を体験しました。3年生の人柄のよさ、班行動を大切するなど仲間を思う気持ち、学年の団結の深さ、また、3学年の先生方の学年生徒への愛情の深さも知ることができました。

土氣南中学校に来て、まだ2か月が過ぎたところですが、学校内でも本校の良さをたくさん知ることができます。朝、校門に立っていますが、どの子もやさしく、さわやかに「おはようございます」とあいさつをしてくれます。授業や部活動に一生懸命な姿を見ることができます。これからも、土氣南中学校の良さをたくさん知り、他の人に教えてあげることができたらと思います。

体育祭大成功！ あふれる熱量は次へ……！

好天に恵まれた体育祭は、大きなかがもなく大成功のうちに終了しました。たくさんの保護者、卒業生の先輩方の見守る中、1年生は初めての、2年生は先輩として初めての、そして3年生は、過去イチ最高の体育祭にしようと懸命に取り組みました。実行委員長のあいさつの中の言葉通り、あふれる熱量はそのままに、次の取り組みへと向かってほしいですね。

体育祭実行委員長

気温も高く、暑い中での体育祭、本当に疲れさまでした。どの組もとても輝いていましたね。勝敗が決まり、嬉しい想い、悔しい想いなど、皆さん様々な想いがあると思います。しかし、皆さん「全力で戦った」という事実は決して消えません。それだけは絶対に忘れないでください。また、初めて実行委員長という全校をまとめる立場になった私をサポートしてくれた生徒の皆さん、先生方、実行委員のメンバー。本当にありがとうございました。

ソーラン実行委員長

私は、ソーラン実行委員長として全校に修正してほしいところを伝えて、全校のソーラン節のクオリティを高めていくことを第一に、努力しました。当日は、保護者や卒業生の先輩方がたくさん見守ってくださる中で、練習のとき以上の熱のこもったソーラン節を踊ることができ、本当にうれしく思いました。

初めて実行委員長という大きな役割を務めたので、不甲斐ないところを何度も見せてしまいましたが、それでも皆さん、ついてきてくれたおかげで、昨年のソーランを超えたいたいという私の目標を達成できました。皆さん、本当にありがとうございました。

救命講習会実施 先生方も頑張りました

5月26日月曜日、生徒が帰宅した後、先生方の研修会が行われました。内容は、救命講習。これから、プール指導の開始が近づき、気温も上がってくる時期となり、万が一のために、心肺蘇生法の実習やAEDの使用についての研修を行いました。消防署の方やボランティアの講師の方々のご指導の下、先生方も頑張りました。

●●給食費及び学校徴収金の引き落としについて●●

6月25日(水)は、給食費(4・5月分)の第1期振替日と学校徴収の金の一括口座振替日です。納入額決定通知書(6月中旬配付)と学校徴収金のお知らせを確認の上、前日までに口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は7月15日(火)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話245-5909)